



Référence

V1910SJ

Prix

1 260 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

Dans une petite résidence de standing avec piscine et gardien à l'année, ce spacieux appartement 2-pièces à rénover et avec beaucoup de potentiel est situé en rez-de-chaussée bénéficiant d'une très grande terrasse de 50 m² offrant une très belle vue mer. Grand salon/cuisine de 37 m², une chambre avec une salle de douche et WC. Climatisation dans le salon. Très bonne exposition Ouest. Garage et cave.

This high potential apartment in need of renovation is located at the first level of the good standing small residence and benefits from a very nice sea view and from the very large terrace of more than 50 sq.m. Large sitting / dining area with kitchen of 37 sq.m., one bedrooms with its shower room and WC. Air conditioning in the sitting room. West exposure providing the best sun. Garage and cellar.

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr